

« Relais pour la vie »

24h de mobilisation contre le cancer

12 et 13 septembre 2015 à Ans (stade G. Magnée)

Organisé par la Fondation contre le Cancer et le CHC (cliniques de l'Espérance, St-Joseph et St-Vincent), le « Relais pour la vie » a permis de récolter la somme de 44 000€ pour la lutte contre le cancer ! Souvent nous nous sentons impuissants contre cette maladie qui touche malheureusement tant de personnes. Voilà donc un événement festif et solidaire qui nous a donné l'occasion d'agir, de nous battre, de nous mobiliser ensemble, pendant 24 heures !

Beaucoup de gens y ont participé, de diverses manières : en marchant, en faisant un don, en étant bénévole deux heures ou plus (accueil, bar, service du barbecue, gestion verte, décoration,...). Grand **merci** aux 60 bénévoles de notre unité pastorale (les confirmands & les jeunes 14+, la 32^e unité guide d'Ans Ste-Marie, les visiteurs de malades...) qui ont donné un solide coup de main pour la réussite de l'événement ! Belle application de la parole de S. Jacques entendue ce dimanche-là : « c'est par mes œuvres que je te montrerai ma foi » (Jc 2,18) !

JS



Plus d'infos : www.relaispourlavie.be